

**Pressemitteilung**  
**06-08/2022**

## **Heimat shoppen zum vierten Mal in Apolda**

Am 2. und 3. September 2022 haben die Interessierte die Gelegenheit, die Apoldaer Innenstadt wieder einmal neu kennenzulernen. Die Geschäfte locken mit großen Rabatten, tollen Aktionen, Modenschauen und vielem mehr.

Der Gästeführer Frank Müller lädt zu einer vergnüglichen Stadtführung zum Thema „Einkauf in Apolda zu DDR Zeiten“ ein. Von Bückwaren und Ladenhütern, bis hin zum Intershop und Delikat weiß er viele interessante Anekdoten zu erzählen. Die Führungen finden am Samstag jeweils 10, 12 und 14 Uhr statt. Treffpunkt ist das Rathaus am Marktplatz.

Parallel zum Heimat shoppen findet am Samstag im GlockenStadtMuseum und im Kunsthaus Apolda Avantgarde auch bis 20 Uhr der Lange Tag der Museen statt. Die Angebote reichen von einer Filmvorführung, über kreative Mitmach-Angebote bis hin zu Kabarett und musikalischem Ausklang.

Apolda, 24. August 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand  
Bürgermeister